

# Exigen a AyD explicar su opacidad financiera

► Preocupa a Caintra y Coparmex que la paraestatal evada evaluación de la firma Moody's

José García

La Caintra y la Coparmex de Nuevo León exigieron ayer que Servicios de Agua y Drenaje de Monterrey aclare por qué decidió ocultar información y no participar más en el proceso de calificación de la firma Moody's.

Guillermo Dillon, director de Caintra, que forma parte del Consejo de Administración de la paraestatal, y Alberto Fernández, presidente de Coparmex, advirtieron que la situación es preocupante, porque debe haber transparencia en el manejo de la deuda.

“Nosotros participamos en el Consejo de Administración de Agua y Drenaje, y esta noticia verdaderamente nos cae por sorpresa, no estábamos enterados”, señaló Dillon. “Nos preocupa sobremanera una noticia de esta naturaleza.

“Apenas hace unos días tuvimos junta de Consejo de Administración de Agua y Drenaje y no se nos informó al respecto, y también estamos al pendiente de recibir los estados financieros, pero esto nos crea una seria preocupación”.

La calificadora Moody's anunció que ya no realizará el monitoreo de la calidad crediticia de AyD, porque la paraestatal no está proporcionando la información suficiente y decidió no participar en el proceso de calificación.

El organismo estatal tiene tres créditos: uno por mil 835 millones de pesos, otorgado por Banobras; y otros dos de mil 600 y mil 160 millones de pesos, ambos de Banorte.

“El que una calificadora de esta naturaleza emita una opinión así, de que deja de calificar por falta de información a Agua y Drenaje, eso nos debe preocupar a toda la sociedad”, alertó Dillon, “y debemos estar atentos a ver qué respuesta da el organismo ante esta situación”.

Pidió una explicación a profundidad, además de revisar si debe reanudarse la relación con Moody's y enviar la información a la calificadora.

Por separado, el presidente de Coparmex consideró preocupante que falle la transparencia

## ... Y Congreso cita al director

El Congreso local aprobó ayer citar al director de Agua y Drenaje de Monterrey, Emilio Rangel, para que explique por qué decidió dar de baja a la paraestatal del proceso de calificación crediticia que realiza la empresa Moody's.

El Diputado local panista, Enrique Barrios, presentó el proyecto de acuerdo que fue aprobado con 37 votos a favor y sólo uno en contra.

“Resulta muy extraño, porque precisamente lo que la calificadora hace, más que el Congreso, es escudriñar en los estados financieros. A ellos no les puedes mentir”, señaló Barrios.

“Resulta muy sospechoso que ahora se nieguen y que ahora prescindan, y nos hace pensar que hay cosas que no

quieren que el público se entere; tal vez una posible quiebra de Agua y Drenaje, tal vez ocultar los verdaderos costos de operación para después decirnos que después ocupan subir las tarifas”.

Por el PRD, Eduardo Arguijo consideró oportuna la comparecencia del director de Agua y Drenaje, porque todavía se reciben muchas quejas por la falta de disponibilidad de medidores.

Fernando Galindo, legislador priista, estimó innecesaria la comparecencia, pero dijo que al presentarse Rangel ante el Congreso local sólo volverá a reiterar que las decisiones se toman a partir de un consejo integrado por ciudadanos.

Perla Martínez

en el Gobierno.

“Nos ofrecen transparencia y nos dan opacidad”, reclamó Fernández. “Exigimos que nos den explicación del porqué no se quiere dar información para esos 4.6 mil millones de pesos, que son los tres créditos que se tienen.

“Nos preocupa mucho, ya que Agua y Drenaje es una mina de oro que tenemos en el estado, y

hacer opaca, el esconder información, es un tema muy delicado y que no podemos permitir”.

Señaló que también existe preocupación porque, tras la reestructura de la deuda estatal, el Instituto de Control Vehicular quedó sin pasivos y podría ser utilizado para contratar más créditos sin necesidad de pedir autorización al Congreso local.



► Erick Godar Urena (izq.) dialoga con Alfredo Rodríguez en la sesión.

## Avalan Diputados su agenda mínima